

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



En el marco de la Reunión Extraordinaria de la AMFEM

Reúne UNACH a directivos de Escuelas y Facultades de Medicina del país

Con la participación de 85 directivos de distintas instituciones del país, la Universidad Autónoma de Chiapas es anfitriona de la XCIV Reunión Extraordinaria de la Asociación Mexicana de Facultades y Escuelas de Medicina (AMFEM), que durante tres días se desarrollará en Tuxtla Gutiérrez.

Durante el acto, el rector Jaime Valls Esponda manifestó que en este encuentro se abordarán argumentos y razones para sustentar una educación médica de calidad, que les brinde a los egresados una formación sólida y mayores capacidades de competencia profesional.

Ante los miembros de esta agrupación nacional, que se dieron cita en nuestra entidad, declaró que para la Universidad Autónoma de Chiapas es una satisfacción que se lleven a cabo encuentros, reuniones y congresos relacionados con la educación, que constituyen una oportunidad para aprender de los éxitos de universidades hermanas.

Mencionó que en los días siguientes se podrá construir una agenda de acciones colegiadas para mejorar la calidad de los planes y programas del área médica, así como discernir acerca de la definición de competencias de los docentes y la función de esta materia para alcanzar los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM), entre otros.

En este marco, el presidente de la AMFEM, Víctor Manuel García Acosta, expuso que en el evento se tratará de encontrar caminos que encaucen a los alumnos de medicina hacia una educación de calidad, lo cual resulta, como lo dice el slogan de esta reunión, un reto no solo profesional, sino también ético.

Además de los temas sustanciales a tratar, informó que también se contempla el tema de la creación de ambientes de aprendizaje a través del uso de las tecnologías de la información y comunicación.

Por su parte y con la representación del gobernador Manuel Velasco Coello, el secretario de Salud del Estado, Carlos Eugenio Ruíz Hernández, al hacer la declaratoria inaugural instó a los asistentes a seguir promoviendo los valores éticos y morales, característicos de todas las facultades y escuelas de medicina del país.

Esta Asamblea reúne a las instituciones de educación superior encargadas de formar los cuadros de profesionales de la salud en México, cuyo objetivo es dar a conocer los recientes cambios en la estructura y estatuto de dicha organización, que ayudarán a responder a los nuevos retos de la educación médica nacional e internacional.



Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Este encuentro académico contará con la participación del presidente del Consejo de la Comisión Nacional de Bioética, Manuel Ruíz de Chávez; el director General de Calidad y Educación en Salud de la Secretaría de Salud del Gobierno de la República, Ignacio Santos Preciado; el presidente de la Academia Nacional de Medicina, Enrique Ruelas Barajas y la presidenta de la Academia Nacional Mexicana de Bioética, María Cristina Caballero Velarde.

